



こうさぎ 3組 クラスだより 2月



2025年 2月28日
ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

- * 困ったことがあった時、自分の気持ちを言葉で伝える (近くに先生やお友達に助けを求め頑張っています!)
- * 園庭の様々な遊具に挑戦する (森の遊具、うんてい、鉄棒など...)

今月の歌

♪ こんなにおおきくなったんだ

こんなにおおきくなったんだ ちいさなあかちゃんだったのに
いろんなことができるんだ ともだちいっぱいつくるんだ

はるも なつも あきも ふゆも
まいにちいっぱい いきている ぼくらもちぎゅうも いきている

今月の聖句

「わたしは弱いときにこそ
強いからです。」

(コリントⅡ 12:10)

今月の賛美歌

♪ きみがすきだって

(☆ラララララ ラララララ ラララララララララララ
ラララララ ラララララ ラララララララララララ～)

1. きみがすきだって だれかぼくに
いってくれたら ソラ げんきになる
(☆くりかえし)
2. きみがすきだよ ともだちだよ
イエスキリストのこえがきこえてくる

豆まきごっこ 1月31日(金)、節分前に3組同士の兄弟クラスで豆まきごっこをしました。先ずは、こひつじ3組さんの鬼がこうさぎ3組のお部屋にやって来ました。(こうさぎ組) 向けて優しい鬼になってもらっていたと思います(^^) 新聞紙で作った豆を「鬼は外～! 福は内～!」と元気いっぱい投げて応戦! 鬼さんは逃げて帰りました! そして、次はこうさぎ3組の子ども達が鬼になって、こぼと3組さんのお部屋へ! 思い思いに作った自分のお面を被って、表情も声もなりきって怖さ一杯! この日は、実はお休みのお友だちが多かったのですが、それを感じさせないパワフルな豆まきになりました。後日、お休みだったお友だちが登園できた度にお部屋で再び豆まきごっこをしました。何回してもとても楽しそうで、節分という季節の行事を笑顔で経験出来ました。悪いもの(魔)をしっかり追い払う(滅する)事ができて、幸せな新しい一年が始められること間違いなし! の子ども達でした。



久本先生のリトミック



2月は、色々な人にお部屋に来てもらってお話を聞かせてもらったり、ホールへ行って「いちご劇場」さんの催しを楽しんだりしました。お話をよく聞いてよく見て想像力を膨らませたり、お友だち同士で喜び合ったりする姿には、成長を感じました。また、話し手(発信者)からのメッセージをしっかりと受け止めることで、自分の中にたくさんの宝物を増やすことが出来ているんだなととても嬉しく見ていました。

園長先生の礼拝



なみき先生の聖話「カナの結婚」



カイリーさんの英語であそぼう



小林さんの素話



狩野先生の絵本の読み聞かせ

こぼと組さんのお部屋

こぼと組さんがピクニックへ行ってた日に、お部屋遊びに行かせてもらいました。階段を上って、1組から3組までの場所やカラー帽の色を再確認! お部屋の中にはよく似た玩具を見つけて喜んだり、初めて見る玩具には興味津々! 早速遊び始めていました。こうさぎ組よりも少し大きい椅子に座って「ちょうどいい!」と言ってにっこり嬉しそうにする姿も(笑)その後、こぼと組になった気分で集いと礼拝をしました。そして、給食はこうさぎ1～4組でシャッフルランチ♪で、4月からのこぼと組の仲間として和やかな雰囲気でした。"もうすぐこぼと組さん"がとても感じられた一日になりました。



ハンカチ落とし大ブーム

毎日誰かが「ハンカチ持ってき～たよ～!」と、5～6枚集まる日もあるほどの3組さんは、ほぼ毎日(!)ハンカチ落としを楽しんでいます。最初の頃は、「鬼はハンカチを落としてから1周だけ回る」というのを止まり切れずに2周3周していましたが、日に日に上手にバトンタッチ出来る様になってきました。いつ自分の後ろに落とされるのか、鬼さんの手のハンカチがいつ無くなっているのか、というドキ



感がドキとでもたまらない様です。取り合いになったり、自分の所に落としてほしいと泣いてしまったりといった事が殆ど無く、皆でワイワイ言い合いながら穏やかに楽しめていてブームはまだまだ続きそうです!

お別れ遠足(枚方・東部公園)

2/7は寒波の心配の為に延期になり、首を長くして待っていたピクニック! 1週間後の2/14、やっと行くことができました。それぞれの持ち物を「何(のイラスト)でしょう?」とクイズにして見せ合いっこしたり、「早くお弁当食べたい～!」と待ちきれない様子であったり、朝からワクワク一杯でした。公園はぼかぼか陽気で、リュックを降ろすと直ぐに「暑いわ～!」と上着を脱ぎ始める子が続出! 上着の山が出来る程でした(笑)広くて、ちょっとぐらいいは転んでも大丈夫な芝生の上で、寝転んで青空を見上げたり、凧揚げをしたりしてのびのびと満喫して遊びました! 凧揚げは、1月に作って楽しみ「今度のピクニックでもしたい～!!」との希望があり実現しました。「おうちに持って帰りたい!」との声もあったのですが、「ピクニックでみんなで遊ぼうよ」と持って帰るのを待ってもらっていました。やっと楽しむことが出来て本当に良かったです。色々な滑り台の大型遊具も魅力一杯でした。美味しい愛情たっぷりのお弁当に幸せいっぱいの笑顔のこうさぎ3組の子ども達でした。たくさんのご用意ありがとうございました。



絵の具遊び

ウッドデッキでのみんなでの絵の具遊び! 段ボールはとても描きやすいようで、滑らかに筆が進んでいました。また3月のクラスだよりで詳しくお伝えいたしますね。

